

BELGIQUE



Uccle. Quartier Prince d'Orange, nous vous invitons à découvrir cette villa de plus de 900 m² bâtis et 600 habitables qui a fait l'objet d'une rénovation tant technique (isolation, toiture, châssis, électricité etc.) qu'esthétique. On y retrouve de belles réceptions, plusieurs chambres en suite, un logement de service séparé ainsi qu'un grand sous-sol. Beau terrain et grand garage. Très beau. PEB : C.

Prix : 184069-1.

Uccle. In Prince of Orange area, discover this villa with over 900 m² floor space and 600 m² living space which has undergone renovations, both technical (insulation, roofing, structure, wiring, etc.) and aesthetic. Beautiful reception rooms, several en-suite bedrooms, self-contained staff accommodation and spacious basement. Beautiful grounds and large garage. Must see. Energy class: C. Price: 184069-1.

BELGIQUE



Ixelles. Quartier Châtelain, élégante maison de maître d'architecture classique offrant d'agréables réceptions, un beau programme de vie avec plusieurs chambres et salles d'eau, ravissant hall d'entrée avec escalier en pierre et, au rez-de-chaussée, une piscine intérieure. Cour-jardin et garage. Belle adresse proche de tous les commerces. PEB : F.

Prix : 184069-3.

Ixelles. Châtelain area, elegant mansion of classical architecture comprising lovely reception rooms, several bedrooms and shower rooms, delightful hallway with stone staircase, and indoor pool on ground floor. Courtyard-garden and garage. A beautiful address close to shops. Energy class: F.

Price: 184069-3.



JAMES REALTY - Bruxelles

Avenue Legrand, 30 - 1050 Ixelles • Téléphone : +32 (0)2 218 38 38

Internet : www.james-realty.com • E-mail : info@james-realty.com

VENTE - LOCATION - INVESTISSEMENT - RECHERCHE PERSONNALISÉE

BELGIQUE



Ixelles. Bois de la Cambre. Pour les amateurs de biens authentiques et élégance, nous vous proposons cette belle maison de maître datant de 1926, située entre les étangs d'Ixelles et le bois de Cambre, offrant une superficie habitable d'environ 450 m² et un beau jardin en ville sans aucun vis-à-vis. Grandes réceptions, hall d'entrée majestueux, plusieurs chambres et salles d'eau, grande cuisine d'appoint, garage. Pour amateurs de caractère et de charme. PEB : D. Prix : 184069-2.

Ixelles. Bois de la Cambre. If you are looking for a property combining authenticity and elegance, discover this beautiful mansion built in 1926, located between Ixelles ponds and Bois de La Cambre. Approx. 450 m² living space and beautiful town garden hidden from view. Comprising spacious reception rooms, grand hallway, several bedrooms, shower room, large eat-in kitchen and garage. For those in search of character and charm. Energy class: D. Price: 184069-2.

BELGIQUE



Ixelles. Sise dans le quartier Châtelain, belle maison de maître intégralement rénovée dans le respect de son caractère d'époque. Elle propose de grandes réceptions, plusieurs chambres et salles d'eau dont une très belle suite de maître, une cuisine d'appoint hyper-équipée, le confort d'un ascenseur et un joli jardin de ville. PEB : en cours.

Prix : 184069-4.

Ixelles. In Châtelain area, beautiful mansion renovated throughout retaining its original character. Comprising spacious reception rooms, several bedrooms and bathrooms including gorgeous master suite, fully-equipped kitchen with eating area, lift and nice town garden. Energy class: being assessed.

Price: 184069-4.

